

# Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 04.01.2019

## **Alle Jahre wieder „Silvester, Silvester, die Container brannten...“**



Foto: mog

Auch für die beiden freiwilligen Feuerwehren in Cronenberg verlief der Jahreswechsel ziemlich ruhig. Auf den letzten Metern 2018 hieß es allerdings „The same procedure as every year...“: Am Samstagabend, 29. Dezember, musste die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg (FFC) fast zeitgleich zu brennenden Containern in der Berghauser Straße sowie in der Kemmannstraße ausrücken. In der Neujahrsnacht mussten die Dörper Floriansjünger indes nur einmal raus: Um 5.30 Uhr ging es dabei in die Borner Straße – auch hier brannte ein Müll-Container. Kommentar der FFC auf ihrer Facebook-Seite: „Kaum werden wieder die zurecht diskutierten Feuerwerkskörper verkauft, leiden auch unsere Altpapier-Container wieder unter spontaner Selbstentzündung...“